

La start-up DARK (siège à Montrouge), spécialisée dans la défense orbitale, a réussi une extension de sa levée de fonds en attirant l'investissement du fonds américain Long Journey, déjà investisseur dans SpaceX. Dark, qui a recueilli au total 11 millions de dollars lors de ce tour de table, développe une technologie visant à nettoyer les débris spatiaux et envisage également des applications militaires pour la dissuasion spatiale. La société prévoit une première démonstration de défense orbitale en 2026 et continue de renforcer ses liens avec des investisseurs, notamment américains. www.dark-space.co